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ATA DAREUNIÃO DE INSTALAÇÃO DACOMISSÃOESPECIAL -DE ESTUDOS — CEE PARAACOMPANHAR _ADEMORADA LIBERAÇAO
DE CORPOSPELO SERVIÇO DE VERIFICAÇAODE OBITOSEM RIB. PRETO

Requerimento nº 4439/19

Aos oito dias do mês de agosto de 2019, às 17h50 na Sala dos Vereadores da Câmara
Municipal de Ribeirão Preto, reuniu a COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS (CEE)
PARA ACOMPANHARA DEMORA DA LIBERAÇÃO DE CORPOS PELO SERVICO
DE VERIFICAÇÃO DE ÓBITOS EM RIBEIRÃO PRETO criada pelo Requerimento n.
4439/19 e Ato da Presidência nº 75, de 02 de agosto de 2019. Integram essa CEE os
vereadores Igor Oliveira (MDB), Presidente, e os vereadores Marinho Sampaio (MDB) e
Luciano Mega (PDT), membros. O Vereador Igor Oliveira inicia os trabalhos
cumprimentando e agradecendo a presença de todos, em especial dos vereadores membros
dessa Comissão, Marinho Sampaio e Luciano Mega, declarando que a reunião destina-se a
instalar, regimentalmente, a CEE. Informa o presidente Igor Oliveira que o jornal da EPTV
divulgou, em julho, que uma família esperou 15 horas para liberar um corpo junto ao
Serviço de Verificação de Óbitos (SVO). Em seguida, Luciano Mega fala que agradece o
convite para participar dessa CEE, mais uma comissão que participa, e que há 26 anos
trabalhando como médico no Hospital das Clínica (HC) se depara, infelizmente, com
óbitos e que infelizmente há problemas no pós-óbito, o que é muito angustiante para a
famílias. Informa ser o dever da Câmara apurar os serviços nessa área, e que vai conversar
com seu irmão que foi recentemente aprovado no concurso para trabalhar no SVO, visando
obter mais informações sobre o serviço. Informa que, como médico, o serviço de
verificação de um óbito é muitas vezes um serviço um pouco demorado, e que os médicos
encaminham o corpo ao SVO quando não tem a exata certeza do que causou o óbito. O
SVO é para o óbito ao qual não se sabe a causa. Igor declara que muitas causas mortis, já
haviam sido identificadas, e não haveria necessidade de se enviar ao SVO. Em seguida,
Marinho Sampaio agradece e informa que muitas famílias procuram os vereadores
informando problemas no SVO. Destaca que muitas vezes a demora na liberação do corpo
se deve ao fato que muitas vezes precisa ser investigado a causa do óbito, e que é uma
obrigação do Estado proporcionar um serviço à altura que a população pede. Em seguida, a
CEE delibera a convocação do Sr. Marco Aurélio Guimarães, ex-diretor do SVO, para ser
ouvido no dia 15 de agosto de 2019, as 15 horas. Convocação aprovada. Em seguida, o
vereador Igor Oliveira, Presidente da CEE, declara a mesma oficialmente instalada e nada
mais havendo a informar ou deliberar, encerra a reunião as 17h59. Aíntegra dessa reunião
foi gravada em mídia áudio visual e está anexa, fazendo parte integrante dessa ata, na
forma da Resolução nº 46/2018. Eu, Fernando Silvério Borges , auxiliar
legislativo designado, lavrei a presente ata que depois de lidaem, vai assinada peloPresidente desta CEE. J
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